

# Fundaciones estarán presentes en el Congreso Nacional de Fedepalma



Con el fin de realizar un acompañamiento a su importante y noble labor, así como desarrollar la estrategia de responsabilidad social de la Federación, y con la firme convicción de promover las buenas prácticas sociales en nuestras zonas de influencia; Fedepalma nuevamente abrirá un espacio para las fundaciones del sector, en el marco del Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite que tendrá lugar en Bucaramanga del 25 al 27 de mayo de 2016.

Como complemento previo al evento gremial se tiene programado un conversatorio durante el cual las fundaciones podrán compartir sus actividades sobre buenas prácticas o proyectos desarrollados. Lo anterior con la firme intención de fortalecer los programas de responsabilidad social empresarial del sector palmero y que estos sean visibilizados.

Este tipo de escenarios son enriquecedores para su labor porque logran intercambiar experiencias de trabajo y resultados alcanzados en su gestión, para así

poder aplicar lo aprendido y poner en marcha nuevos proyectos que continúen generando progreso en las zonas palmeras.

